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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2525/2013 )

Eingereicht am 29.11.2013 um 10:44 Uhr.

Obdachlosenunterkünfte

In einer hannoverschen Zeitung vom 21. November 2013 gab es Aussagen zu alsbald zu 
erwartenden Obdachlosenunterkünften, denen wohl keine amtlichen Aussage zu Grunde 
gelegt war, sondern lediglich das Zwitschern aus dem Wald. Deshalb schießen jetzt leider 
Gerüchte ins Kraut – in verschiedene Richtungen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Worin unterscheiden sich Flüchtlingsunterkünfte von 
Obdachlosenunterkünften (z. B. bezüglich der BewohnerInnen, der rechtlichen 
Grundlagen und Verpflichtungen und der baulichen Situation und ihrer Einpassung in 
das Umfeld)?
1. Worin unterscheiden sie sich nicht?
2. Wann ist mit einer entsprechenden Drucksache zur 
Obdachlosenunterbringung zu rechnen?
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